

18 | Région de Sélestat



Des danses folkloriques ont été assurées par les Coquelicots pour les Alsaciens du monde et les visiteurs.

L'Alsace



Armand Geber, un des Alsaciens appelés pour assurer l'animation.

L'Alsace



Pause piscine dans la fontaine pour les chefs après le service... Photo L'Alsace

ANDLAU

Saveurs d'Alsace autour du monde

Dans le cadre de sa 35^e assemblée générale, l'Union internationale des Alsaciens (UIA) a organisé trois jours de fête ce week-end à Andlau. Des grands chefs alsaciens venus des quatre coins du globe ont fait profiter le public de leur savoir-faire.

Gilbert Mosser

C'est plutôt rare que les festivités organisées par l'UIA (Union internationale des Alsaciens) soient ouvertes au public. Pour la 35^e assemblée générale de l'association, le président Gérard Staedel et son équipe ont mis les bouchées doubles invitant des grands chefs alsaciens qui se sont acquis une formidable renommée dans le monde ce week-end à Andlau.

L'idée a séduit bien des visiteurs qui ont eu le privilège d'avoir un contact des plus chaleureux et... savoureux avec des chefs œuvrant aux États-Unis, en Afrique du Sud, en Suisse, en Espagne, en Australie, en Grande-Bretagne, en Russie, Nouvelle-Zélande ou Lituanie. Cantonnés dans les jardins de la Seigneurie, les chefs, en duo avec des grands cuisiniers actifs en terre d'Alsace ont créé une atmosphère très familiale, favorisant des échanges très sympathiques, expliquant leur sublime art.

Des artisans qui aiment l'Alsace

Les membres de l'association ont comme désir de relier des talents alsaciens ailleurs, avec un amour inconditionnel pour leur art avec un savoir-faire reconnu et apprécié. Lors de l'assemblée générale,



Dans le cadre des festivités organisées par l'Union internationale des alsaciens, il y a aussi eu le fameux concours de la meilleure tarte aux pommes d'Andlau !

Photos L'Alsace/Gilbert Mosser

vendredi, on a pu mesurer à quel point les contacts qu'ils établissent sont solides et fraternels. À Andlau, la mayonnaise (haut de gamme) a pris en un tour de main et les échanges ont été fructueux et conviviaux.

Fabien Bonnet, maire d'Andlau, et son adjoint Thierry Frantz sont aux anges. Mais ils tiennent aussi à préciser : « Il faut souligner le travail effectué par les employés mu-

nicipaux en binôme avec les organisateurs, ainsi que la participation d'associations andlaviennes pour épauler l'Union internationale des Alsaciens ». À l'assemblée générale, les élus du secteur ont mesuré l'impact de cette association, tandis que le magicien Dan Leclair mystifiait son public.

Toutes ces ressources réunies ont permis cette originale idée de pass

gastronomique. Et comme il a fait très beau, les animations, la foule, les découvertes commentées par Barbara Hamm, le bal avec les Willerthaler, les groupes folkloriques, des artisans en rapport avec les métiers de la bouche ont créé une ambiance éblouissante. Les membres de l'UIA étaient cette fois-ci plus de 200 ! Ils se sont aussi familiarisés avec les richesses du patrimoine au sein de Centre d'interprétation du patrimoine.

Tartes aux pommes : le palmarès

Dans le cadre des festivités organisées par l'Union internationale des Alsaciens, huit personnes se sont inscrites au concours de la meilleure tarte aux pommes d'Andlau. Les chefs ont constitué un jury de choix parmi lesquels se sont joints le maire Fabien Bonnet et le président de l'UIA, Gérard Staedel. Les réalisations ont été notées en fonction de l'originalité et du sens de la créativité mais également pour le goût. Le verdict est tombé après 16 h. Le lauréat s'est vu décerner comme prix un cours de cuisine chez Hubert Maetz au Rosemeer. Un passeport alsacien et des prix ont été remis à tous les participants.

Le classement

1. Valérie Vilain, 92 points.
2. Brigitte Favre 84,5 pts.
3. Lisa Mosser, la plus jeune (18 ans), 83 pts.
4. Marie-Odile Mosser 80,5 pts.
5. Jacques Appfel 74 pts.
6. Raymonde Bianchi 68 pts.
7. Serge De Riz 63, pts.
8. Céline Ruhm 59 pts.